



## À Antibes, les artistes font le mur !

La 5e édition du festival d'art urbain, Coul'Heures d'Automne vous réserve de belles surprises.

 AJOUTER À MON CALENDRIER

### **Performances murales d'envergure, animations, ateliers participatifs et rencontres sont au programme de cette nouvelle édition, du 19 octobre au 3 novembre.**

Chaque automne depuis cinq ans, Antibes se couvre de fresques qui signent de leur empreinte artistique les murs de la Ville. Ça, c'est l'effet Coul'Heures d'Automne, festival international d'art urbain initié par l'association Label Note. "Ce festival, unique dans le paysage azuréen, ne se contente pas de transformer notre environnement, il implique aussi la population dans son énergie créatrice" rappelle son fondateur, Sébastien Hamard. Depuis sa création, 60 oeuvres murales ont été cartographiées sur le territoire d'Antibes Juan-Les-Pins.

### **Le M.U.R. en mouvement du boulevard d'Aguillon**

À l'occasion de la 5e édition de Coul'Heures d'Automne, le M.U.R. (Modulable, Urbain, Réactif) s'installe à Antibes et met à l'honneur l'univers d'artistes locaux, nationaux et internationaux sur un rythme semestriel.

Fondée en 2003, cette association s'est notamment fait connaître avec le M.U.R. Oberkampf, dans le XIe arrondissement parisien. C'est le premier MUR qui a impulsé la création d'autres MURS en France et en Europe.

Pour le lancement du M.U.R. d'Antibes, au 10 Boulevard d'Aguillon, c'est Cyrille Gouyette, historien de l'art et directeur artistique du M.U.R. Oberkampf qui a choisi d'inviter l'artiste plasticien espagnol, Miguel Angel Belinchón, alias Belin. Dans un mouvement de relais artistique, ce sera ensuite à lui de désigner l'artiste suivant et ainsi de suite !

<https://www.agglo-sophiaantipolis.fr/agenda/a-antibes-les-artistes-font-le-mur-8045?>

**Comme chaque année**, six artistes azuréens investiront les places fortes de la ville pour la création d'oeuvres éphémères sur les incontournables COUL'BOX, installations éphémères pour permettre au public de rencontrer les artistes locaux pendant leur performance.

Les performances murales à voir naître sous vos yeux seront signées :

- › Allias, traverse Martelly
- › Annabelle Tattu, transformateur de l'école de la Tournière
- › Aroke et Free, parking Courbet à Juan-les-Pins
- › L'artiste Èrell, réalisera la fresque du nouvel autopont d'Antibes et sera en charge du Covering d'un Bus-Tram de 18 m
- › L'italien, Millo peindra au 1 rue des Îles
- › Le bruxellois Nean, au 1 238 route de Grasse
- › Rémi Tournier s'installera près du cinéma, rue Niquet



Infos + du 19 octobre au 3 novembre.  
Tout le programme sur : [coulheures.fr](https://coulheures.fr) 

Label Note  
présente

Festival International d'art urbain  
**COUL'HEURES  
D'AUTOMNE**

5<sup>ème</sup>  
édition



**DU 19 OCTOBRE  
AU 3 NOVEMBRE 2024**  
ANTIBES - JUAN-LES-PINS

**MURAL  
ATELIERS  
SOIRÉES  
COUL'BOX  
EXPOSITIONS  
PERFORMANCES**

